
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage teilt Herr Pfeffer mit, dass der Masterplan Mitte des nächsten Jahres vorliegen solle. 

 

Wenn dieser vorliegt, soll auch über die Festlegung einer jährlichen Mindestsumme für die 

Bewerbung diskutiert werden. 

 


